
和歌山県勤労者スキー協議会  すべりやスキークラブ 

 

 

ＮＯ．52 

2020．9．30 

 

 

関西ブロック学習交流会 

9月26日に関西ブロックの学習交流会が行われ、すべりやスキークラブからは2名が参加しました。 

オガサカ販売部長島川様の最新スキー事情の講義から始まり、池田技術委員長、和田議長、野瀬デモに

よる講義が行われました。以下は参加者の感想です。 

 

新型コロナウイルスの影響で、開催も危ぶまれた状況でしたが、徹底的に三密を避けて、開催してい

ただいた滋賀スキー協の皆さんありがとうございました。 

オガサカの島川様には、スキー人口の減少など様々な問題と、オガサカスキーの魅力について語って

いただきました。 

個人的に一番心に残っていることは「その板を自信をもって買いたいと思えるか」ということです。

これは、もの作りだけでなく、スキー指導も同じことがいえると感じました。自分が生徒であってもこ

のレッスンを受けたい、と思ってもらえるレッスンができるように、普段から修養と研鑽に励みたいと

思います。 

 

県理事会報告（中岡大） 

県スキー協総会が中止となり議案に対する態度をハガキで返信してもらいました。会員 34 に対

し 22通の返信（全員賛成）。すべりやからは 5通の返信とのこと。ありがとうございました。 

「議案書をしっかり読みました。県スキー協のことがよくわかりよかったです。いずれのサークル

も後継者を育てるのに苦労しますね。」などのメッセージをいただきました。 

 県スキー協行事は下記の二つを予定。詳細は追って連絡があります。 

① ２／１７（水）・1８（木）きそふくしま 

② ３／１３（土）・１４（日）志賀高原 

すべりや総会  

１０月１１日（日）午前１０時～１２時  伊都教育会館 
 

先日メールでご案内したすべりや S.C.の総会が近づきました。すでに河原さんから出席、榎本さんか

らは欠席（委任）の連絡をいただいています。出席可能なメンバーで今シーズンの活動について相談し

たいと思います。出席できない方もご意見・ご希望等あればお寄せください。よろしくお願いします。

（事務局より） 

※会費（４５００円）をお持ちください。 


